



10^{ème} anniversaire de BASSMA
“Une décennie de sourires”
BASSMA, association libanaise pour le développement social, a célébré son dixième anniversaire au Musée Privé Robert Mouawad. La soirée fut animée par la magnifique voix d’Aline Lahoud accompagnée par sa bande, ainsi que du fabuleux violoniste Habib Alberto. La fondatrice et présidente de l’association, Mme Sandra Klat Abdelnour, prononça une allocution dans laquelle elle exposa les projets accomplis par BASSMA tout au long de ses 10 ans d’existence, et exprima sa gratitude envers tous ceux qui ont supporté sa mission au cours de ces 10 années. Amis et bénévoles étaient présents pour une soirée inoubliable célébrant une décennie d’engagement et d’accomplissements. BASSMA remercia tous ses amis, donateurs et sponsors, pour avoir contribué à ce succès. Les revenus de cette soirée iront au profit des familles démunies adoptées par BASSMA.

